

# Laporan Komite Audit

Sesuai dengan peraturan Bursa Efek Jakarta (BEJ) No. Kep.339/BEJ/07-2001 tertanggal 20 Juli 2001, Surat Keputusan Kepala Bapepam No. 29/PM/2004 tertanggal 24 September, 2004 dan Peraturan Bank Indonesia PBI 8/4/PBI/2006 tertanggal 30 Januari 2006, PT Bank Danamon Indonesia Tbk (Danamon) telah membentuk Komite Audit (Komite) untuk membentuk Dewan Komisaris dalam menjalankan tanggung jawabnya.

Anggota Komite terdiri dari:

- Ketua : Milan Robert Shuster (Komisaris Independen)
- Anggota : Manggi Taruna Habir (Komisaris Independen)
- Anggota : Harry Arief Soepardi Sukadis (Komisaris Independen)
- Anggota : Liew Cheng San Victor (Komisaris)
- Anggota : Setiawan Kriswanto
- Anggota : Hadi Indraprasta



Kiri ke kanan:

**Hadi Indraprasta**  
Anggota

**Harry Arief Soepardi Sukadis**  
Anggota

**Victor Liew Cheng San**  
Anggota

**Milan R. Shuster**  
Ketua

**Manggi Taruna Habir**  
Anggota

**Setiawan Kriswanto**  
Anggota

Komite Audit bertugas memberikan pendapat yang independen dan profesional kepada Dewan Komisaris berkaitan dengan kepatuhan audit internal, audit eksternal, laporan keuangan dan hal lainnya.

Komite terlibat dalam pemilihan dan penunjukan Siddharta Siddharta & Widjaja, anggota dari firma KPMG International, sebagai akuntan publik Danamon dengan mempertimbangkan lingkup dan kesesuaian penugasan audit, keadilan dan kepatantasan biaya audit, serta independensi dan obyektivitas dari auditor. Selama proses audit tahun 2007, tiga kali rapat dan diskusi telah dilakukan antara Komite dan auditor eksternal untuk memastikan bahwa seluruh standar akunting yang relevan serta faktor-faktor yang lain telah dipertimbangkan.

Melalui rapat bulanan dengan Satuan Kerja Audit Internal (SKAI), Komite telah melakukan evaluasi efektivitas fungsi audit internal, mendiskusikan temuan audit yang signifikan, menindaklanjuti rekomendasi audit serta membantu persiapan dan persetujuan rencana audit tahun 2008.

Rapat-rapat dengan Direktur Kepatuhan telah dilaksanakan untuk memastikan kepatuhan menyeluruh pada peraturan dan ketentuan internal maupun eksternal yang berlaku.

Komite juga menyelenggarakan rapat kuartalan dengan unit Perencanaan dan Pengawasan Keuangan antara lain untuk mengkaji dan menyetujui laporan yang akan diterbitkan oleh Danamon.

Komite telah melakukan kajian atas implementasi paket kompensasi bagi para Direktur dan Komisaris, dan menyimpulkan bahwa prosedur telah sejalan dengan ketentuan-ketentuan yang berlaku.

Selain itu, Komite juga telah melaksanakan berbagai penugasan dari Dewan Komisaris.

Berdasarkan kajian beberapa hal di atas, Komite tidak menemukan hal-hal penting yang perlu dilaporkan dalam Laporan Tahunan tahun 2007 PT Bank Danamon Indonesia Tbk.

Atas nama Komite Audit



**Milan R. Shuster**  
Ketua